

# 校長通信 未来へのスタート

2024. 7. 8 文責 川口 雅哉

## 「まもなく 1 学期が終わります」

4月8日に始まった1学期が、あっという間に終わりを迎えようとしています。月日が過ぎるのは、本当に早いものです。この1学期に、子どもたちは学習や行事など、様々な活動を通して、学年当初よりもさらに大きく成長してくれました。保護者の皆様には、様々な場面で温かいご支援とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

校外学習や社会見学では、現地で見聞したことや、施設で実際に働いている方々の話や姿から学んだことがたくさんあったのではないのでしょうか。例えば4年生のみなさんは、天理市のクリーンセンターと奈良県浄化センターを見学したのですが、そこで厳しい暑さとおいのなかで、毎日出されるごみや汚れた水を処理するため懸命に働いている職員の方々に、感謝の気持ちをもって接している姿が大変印象に残りました。そこで働いている人たちのおかげで、わたしたちは健康な暮らしを維持していくことができることを、見学を通して実感しました。教科書で学ぶだけでは決して伝わってこない、五感を通した学びが見学を通してできました。

また、1学期は各学年1回ずつ黒塚公園のそうじに取り組みました（1年生は2学期から取り組みます）。放課後に利用する子たちも多い黒塚公園に落ちているごみを自分たちで拾ってきれいにする活動は、とても意義深い取組であると考えています。先日ある地域の方が、「放課後に遊んでいた6年生の女の子2人が、黒塚公園のごみを自分から拾っていましたよ。見ていて、とても気持ちのいいものでした。」というお話をしてくださいました。自らの意思で放課後に率先してごみ拾いをしてくれた6年生2人のことをとても嬉しく誇らしく感じるとともに、2人が実践してくれた小さな取組が、場所を変え人を変えてどんどん広がっていけば、どんなにすばらしいだろうと感じました。そして、みんなが黒塚公園を気持ちよく利用できるようにするにはどうすればいいかを、ひとり一人が考え、自分たちにできることを実践する機会にしてほしいと思いました。

あと10日もすれば1学期の終業式を迎えます。みんなにとって楽しく充実した1学期だったと言えるように、1学期の残りの日々を大切に過ごしてほしいと願っています。

7月20日からは約40日間の長い夏休みが始まります。規則正しい生活習慣を心がけ、計画的に過ごせるよう、各家庭でもご協力をお願いいたします。また、安全に気を配り、交通事故や水難事故、熱中症にも十分注意して過ごしてください。

2学期は、9月2日が始業式の日です。6年生の修学旅行や秋の遠足、秋季運動会など、2学期も子どもたちがさらに大きく成長できる学習や行事の機会が待っています。どうか、みなさんにとって実り多い夏休みになりますよう、そして2学期の始業式の日を、みんなが笑顔で迎えられるよう、心より願っています。